

Abogados

Santiago, 23 de Mayo de 1985

Señor  
Patricio Aylwin A.  
Huérfanos 1294 Oficina 33  
Presente

Estimado don Patricio:

Reciba Ud. mis modestas felicitaciones por su nombramiento como Vice-presidente del Colegio de Abogados A.G.

Como le manifestare en su casa al inicio de la Campaña, es de vital importancia que el Colegio de la orden se aboque, luego de once años de silencio, al problema de dignificar la profesión de abogados.

Para ello se hace indispensable que el Colegio fije pautas y/o criterios sobre tabla de honorarios, la cual, aún cuando no sea legalmente obligatoria, crearía un precedente a favor de un trato digno, en esta materia, en relación al ejercicio profesional .

En segundo lugar el problema del ejercicio ilegal de la profesión preocupa sobremanera a los colegas, ya que crea competencia desleal de la profesión, toda vez que los que ejercen ilegalmente la profesión cometen graves errores u omisiones de las cuales son víctimas los clientes. En este caso se encuentran un sinnúmero de procuradores no habilitados, tramitadores sin formación jurídica y empleados de Notaría.

También hay que hacer saber a los Abogados que el Colegio está abierto a actuar de mediador u árbitro, cuando se produzcan graves conflictos, entre Abogados y clientes, para evitar así recurrir a los Tribunales de justicia; obviamente que por esta mediación el Colegio tendría derecho a cobrar una tarifa u honorario por este servicio.

En cuarto lugar, el colegio debiera cooperar en encontrar alguna solución para muchos abogados de edad, que habiendo

**Abogados**

ejercido la profesión por más de 30 años no cuentan con ninguna previsión o pensión que les permita vivir dignamente.

Estas inquietudes de carácter gremial, sobre los cuales el Colegio ha guardado silencio por tantos años, podrían ser ahora canalizadas hacia iniciativas concretas, lo cual si bien de solucionar los problemas planteados, ayudaría a dar una buena imagen de la nueva mesa directiva y de los recién elegidos concejeros.

Las inquietudes referentes a las cuestiones de derechos humanos, ordenamiento jurídico justo y democrático y otras de la misma índole, estamos seguros quedarán bien resguardadas por Ud. y nuestros camaradas y amigos recién elegidos.

Sin otro particular, lo saluda a Ud. muy atte.  
su amigo y camarada.

  
GERARDO GARCIA HUIDOBRO LARRAIN  
ABOGADO